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lfb 
Presidente 

Considerando que em visita realiza à Gerência de Fiscalização de 
Trânsito e Transporte e Gestão de Multas, verifiquei que existem três motocicletas 
novas e sem uso; 

Considerando ainda que o número de viaturas para serem utilizadas 
na cidade é pequeno, 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal Edinho Silva, no sentido de informar, a essa Casa de Leis, os seguintes 
questionamentos: 

• Por qual motivo as motocicletas não foram equipadas para 
estarem em circulação? 

• Qual a programação para que as motocicletas entrem em~ 
operação? ~ 

Araraquara, 14 de fevereiro de 2019. 
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